

Sence anuncia capacitación como maestro/a de la construcción

El Servicio Nacional de Capacitación y Empleo (Sence) dio a conocer que, a la fecha, todavía quedan cupos disponibles para los cursos gratuitos que forman a maestras y maestros de la construcción en distintas regiones del país. Para postular, los interesados deben tener 16 años cumplidos y pertenecer al 60% más vulnerable de la población, según Registro Social de Hogares (RSH).

Estas capacitaciones, que son presenciales y tienen una duración de entre 86 y 246 horas, están disponibles en las comunas de:

Antofagasta y Tocopilla (Antofagasta); Copiapó y Vallenar (Atacama); San Antonio y El Quisco (Valparaíso); Cerro Navia, Melipilla, Pirque y Renca (Región Metropolitana); San Fernando (O'Higgins); Lago Ranco, Río Bueno (Los Ríos) y Punta Arenas (Magallanes).

Las áreas formativas disponibles son:

- Labores eléctricas.
- Albañilería, carpintería.
- Enfierradura en construcción.
- Revestimiento con cerámica y/o porcelanato.
- Soldadura.

Aquellos que estén interesados en postular a los cursos pueden hacerlo en línea, ingresando con su clave única a la web del Sence.

Al respecto, la directora nacional del Sence, Romanina Morales, destacó que la iniciativa ha tenido un impacto positivo en la participación femenina en el trabajo. “De los 2.175 egresados y egresadas de este programa en 2022, pertenecientes a 15 regiones del país, el 45,8% corresponde a mujeres, lo que nos dice que estamos logrando romper la estigmatización y las barreras que limitaban el acceso de las mujeres, en ambientes masculinizados como es el de la construcción”, sostuvo.

Capacitaciones Sence con perfil ChileValora. Todos los cursos cumplen con el perfil ChileValora, lo que implica que quienes aprueben el plan formativo elegido, además de recibir el diploma Sence que acredita la capacitación, podrán solicitar y acceder, de forma gratuita, a la certificación de sus competencias laborales y los conocimientos adquiridos durante este proceso de formación.

El programa Maestros y Maestras para la construcción de viviendas de calidad se originó en 2022, a partir de un programa Piloto de Construcción del actual Gobierno. Este busca formar a personas para apoyar la construcción de 260 mil viviendas sociales de calidad en los próximos 4 años y generar más oportunidades que posibiliten el acceso a empleos de calidad.